
 

ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 
 
 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la quatrième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 12 mai 
2021 à 19 h 30 par visioconférence Teams. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 

 M. Joseph Eid 
 Mme Annick Gravel 
 Mme Caroline Jolicoeur 
 M. Kevin Lacoursière 
 M. Sylvain Lacroix 
 Mme Annie Mc Fadden 

 
  

Mme Danaé Morin 
Mme Manon Morissette 
M. Réjean Paquette 
Mme Cynthia Pelletier 
Mme Jocelyne Poiré 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
Mme Mélanie Trudel 

 
Aussi présents : 

 
M. Alain Albert, directeur de l’école, Mme Valérie Pomerleau, directrice 
adjointe, et Mme Carolle Prévost, directrice adjointe. 

 
 

Sont absents : 
 
Mme Janis Lafrance  M. Stéphane Saulter 
       

 
 
 
   
 

 
Le quorum est atteint. 
 
 



Ouverture de la réunion 
Monsieur le président souhaite la bienvenue aux membres.  
 

CE-125-2021  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par Mme Caroline 
Jolicoeur, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 

 

CE-126-2021  Approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire du 24 février 

2021 et suivi         
Mesdames Annick Gravel et Annick Boucher mentionnent qu’elles étaient 
présentes à la réunion du 24 février. Leur nom sera donc ajouté dans les 
présences. 
 
Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par Mme Cynthia 
Pelletier, le procès-verbal de la réunion du 24 février 2021, ainsi modifié, 
est approuvé à l’unanimité. 

   

 Suivi des résolutions 
Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 

   Correspondance 
   Il n’y a aucune correspondance. 
    

   Intervention de l’assistance 
Étant en visioconférence Teams, il n’y a eu aucune intervention de 
l’assistance. 
 

Comité de parents 
   M. Saulter étant absent, ce point est reporté. Par contre, Mme Manon 

Morissette souligne que lors du dernier comité de parents, il a été 
mentionné que des écoles ont fait appel au Centre de prévention du 
suicide pour un atelier sur la prévention en santé mentale. Mme Josiane 
Bélanger l’informe que cette formation est en cours dans notre école. 

 

Dossier 

CE-127-2021  ‒ Grilles-matières 2021-2022  
M. Albert présente les grilles-matières 2021-2022 des deux pavillons. 

 

Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Manon 
Morissette, IL EST RÉSOLU d’adopter les grilles-matières pour l’année 
2021-2022. 
          ADOPTÉE 



CE-128-2021  ‒ Bourse Coup de cœur 
M. Albert parle de la bourse Coup de cœur et répond aux questions. 
Après quoi, sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par 
Mme Annick Boucher, IL EST RÉSOLU d’offrir la bourse Coup de cœur 
au Gala d’excellence 2021. 
 

ADOPTÉE 
 
Un comité formé de Mme Josiane Bélanger, Mme Annick Gravel, 
M. Réjean Paquette, Mme Mélanie Trudel et M. Alain Albert, choisira le 
ou la récipiendaire de la bourse, selon les critères de sélection établis. 
 

CE-129-2021  ‒ Nombre de membres au CE 
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par M. Sylvain Lacroix, 
IL EST RÉSOLU de conserver le statu quo du nombre de membres au 
conseil d’établissement, soit vingt personnes (huit parents, six 
enseignants, un membre du personnel professionnel, un membre du 
personnel de soutien, deux personnes de la communauté et deux 
élèves). 
 
 ADOPTÉE 
 

   Information 

 

   ‒ Population prévisionnelle 
M. Alain Albert présente la population prévisionnelle pour 2021-2022.   Il 
annonce une hausse du nombre d’élèves pour l’an prochain. 

    

   ‒ Activités étudiantes 
 Mme Josiane Bélanger parle des activités étudiantes organisées dans les 

deux pavillons.  Au pavillon La Calypso, il y a eu, entre autres, la journée 
en jaune et la cloche du vendredi sur des thèmes différents. Il y a eu la 
finale locale de Secondaire en spectacle des candidats et candidates des 
deux pavillons. Dans le cadre de la Semaine des arts, les participants et 
participantes de Secondaire en spectacle ont présenté leur numéro de 
façon virtuelle. Au pavillon La Forêt, il y a eu la journée « trisomie 21 » et 
une journée « cabane à sucre », un bingo de Pâques, une journée 
« pyjama » et des jeux sur l’heure du dîner. Des certificats pour la 
persévérance scolaire ont été remis aux élèves méritants, en partenariat 
avec le MRAR. Des spectacles de musique par des enseignants sont 
offerts aux élèves, de même que des smoothies. Enfin, des ateliers de 
sensibilisation pour la santé mentale animés par des membres du Centre 
de prévention du suicide ont été offerts à tous les élèves de l’école 
secondaire d’Amos. 

 



   −   Ordre du mérite 
Mme Josiane Bélanger mentionne que le gala de l’Ordre du mérite sera 
présenté de façon virtuelle cette année. Le club Richelieu Les 
Amossoises s’associe au gala pour une 33e année. Le gala sera 
présenté en soirée le 27 mai et les prix seront distribués dans les classes 
le 28 mai 2021. 

 

‒ Bal des finissants  
Mme Bélanger parle des démarches qu’elle a faites avec son comité au 
sujet du bal des finissants de cette année en lien avec les contraintes de 
la pandémie. Les membres du comité tiennent à avoir un bal en 
présentiel. Il aura lieu le 26 juin. 

 

‒ Règles de conduite et de sécurité 
M. Albert informe les membres du conseil d’établissement que les règles 
de conduite et de sécurité seront adoptées à la prochaine réunion, en 
juin. Il doit d’abord consulter les membres du personnel de l’école.   

 

   Autres sujets 
 

10.1 Fonctionnement du conseil d’administration 
M. Albert informe les membres du conseil d’établissement que les règles 
de fonctionnement du conseil d’administration seront approuvées le 21 
juin 2021. 

 

10.2 Réaffectation des directions d’école 
M. Albert parle des réaffectations des directions d’école annoncées par 
M. Yannick Roy. Il informe les membres du conseil d’établissement que 
Mme Line Gagnon et lui quitteront pour relever de nouveaux défis au 
primaire. Mme Nancy Létourneau occupera le poste de directrice de 
l’école secondaire d’Amos et Mme Sylvie Comeau, celui de directrice 
adjointe. 
 

 10.3 Recyclage des masques 
Mme Danaé Morin mentionne que les élèves trouvent que ce n’est pas 
très écologique de jeter tous les masques bleus à la poubelle au lieu de 
les recycler.  Alain explique que ce point a été amené en gestion et que 
le centre de services n’a pas reçu de ligne directrice en lien avec le 
recyclage des masques par le Ministère.  Alain invite Danaé à continuer 
sa démarche et il s’engage à l’accompagner dans celle-ci. 

 

   Évaluation de la réunion 
 C’ést une belle réunion. 
 

  



CE-130-2021  Clôture de la réunion 
L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 21 h 5 par Mme Jocelyne 
Poiré et appuyé par M. Joseph Eid que la réunion soit levée. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

Le directeur,    Le président, 
 
 
 
 

Alain Albert    Réjean Paquette 


